

PRESENTACIÓN

Con gran orgullo y coincidiendo con sus 35 años de labores académicas, la Escuela de Idiomas de la Universidad de Antioquia presenta a la comunidad nacional e internacional su revista *Íkala*.

Porque no podemos ser inferiores a la misión que nos encomienda el mundo de hoy; porque somos conscientes de la calidad de la información y del fomento de la investigación en las lenguas extranjeras; porque debemos promover permanentemente la cualificación de aquellos relacionados con nuestro saber, lanzamos esta revista, fruto de un arduo trabajo y de una dura lucha contra el escepticismo.

La revista *Íkala* de la Escuela de Idiomas de la Universidad de Antioquia difundirá literatura sobre distintos aspectos de la enseñanza de las lenguas extranjeras, estimulará la investigación y propiciará la divulgación de resultados.

Será, así mismo, difusora de tendencias y experiencias en el área de las lenguas extranjeras con el propósito de estudiarlas y fortalecerlas.

La revista *Íkala* luchará por convertirse en un foro de debate académico de eximio nivel, donde se abran espacios nuevos para temas de difícil comprensión. Dará oportunidad a la reflexión, a la tolerancia y a la construcción de elementos básicos que permitan levantar el edificio del espíritu de los hombres que se expresan en lenguas extrañas.

Gracias a todos aquellos que hicieron posible que la revista *Íkala* de la Escuela se convirtiera en realidad.

Edgar León Vélez

Director

Escuela de Idiomas. Universidad de Antioquia. Medellín,
Colombia